

Herzlichen Dank

Winterthur, im Februar 2017

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen des Mitgefühls,
welche wir beim Abschied unserer lieben

Inge Bayer-Thaler

erfahren durften.

Wir danken allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die tröstenden Worte, die stillen Umarmungen, Karten, Blumen und Spenden. Ganz besonders bedanken wir uns bei Herrn Pfarrer Simon Bosshard für die einfühlsamen Worte am Grab und an der Trauerfeier sowie der Organistin, Frau Maya Buchmann, für die musikalische Umrahmung.



All diese Zeichen der Verbundenheit
sind uns Hilfe und Trost in dieser
schweren Zeit.

Die Trauerfamilie